



# Biobío debuta en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares

Con 161 deportistas U14 se iniciará hoy la participación de Biobío en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2024, que se disputarán hasta el 22 de octubre en la Región Metropolitana.

El evento escolar más importante del país, convocado por el Ministerio del Deporte y el Ministerio de Educación, y ejecutado por el IND, considera 11 disciplinas, donde la Región competirá con sus mejores representantes en atletismo, atletismo adaptado, ciclismo ruta, ajedrez, vóleybol, balonmano, fútbol, natación, judo, básquetbol y tenis de mesa.

“Han sido meses de intensa competencia, donde nuestros deportistas han entregado todo su esfuerzo para ser los mejores a nivel regional. Será una tremenda experiencia para ellos, porque competirán en la infraestructura

## Biobío y un equipo de todos

El Team Biobío incluye atletas de colegios de educación municipal, subvencionada y particular.

que dejó el legado de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, que son recintos de primer nivel”, manifestó al respecto el seremi del Deporte, Cristian Cartes.

Durante esta jornada, se realizará la inauguración del evento y el estreno del atletismo adaptado y convencional en el estadio atlético Mario Recordón. Además, debutarán el fútbol y vóleybol femenino y masculino en el Centro de Deportes Colectivos del Estadio Nacional.

FOTO: IND BÍO BÍO



**EL ATLETISMO ABRIRÁ** los fuegos en la inauguración de la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2024.